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平成３０年第４回衣浦衛生組合議会定例会（平成３０年１２月２６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

小池友妃子 

 

１ サン・ビレッジ衣浦のお風呂利用について 

 (1) サン・ビレッジ衣浦の浴室設立に至った経緯につい 

  て 

(2) お風呂を利用できない人について 

   ア お風呂を利用できない人はどのような方なのか。 

  イ 碧南・高浜市の公共施設内のお風呂の利用できない

人の条件は同じであるのか。 

(3) 日常おむつを必要としている人の入浴について 

ア 乳幼児が入浴出来ない理由は。 

  イ 乳幼児以外は入浴制限がない理由は。 

(4) 注意事項について 

ア 同伴者１名につき、小学３年生以下の入浴人数制

限がある理由は。 

  イ 碧南・高浜市の公共施設内のお風呂の入浴人数制限

は同じであるのか。 

(5) 今後、お風呂を利用する方の利用制限の緩和につい 

 て 

 

 

２ 

 

内藤とし子 

 

１ 渋滞解消について 

 (1) これまでに渋滞解消についてどのような対策をとっ

てきたか。 

 (2) まだ渋滞がつづいているが、原因は何か。どう考え 

ているか。 

(3) 今後どのようにしようと考えているのか。 

 



２ 

 

３ 

 

岡 本 守 正 

 

１ 資源ごみ回収所について 

 (1) 衣浦衛生組合に持ち込まれる燃やすごみ、資源ごみ、

剪定枝の搬入車両数は年間どれだけか。 

(2) 衣浦衛生組合は、資源ごみ特別持ち込み日の日数を増

やすことについて。 

(3) 碧南市の塩浜資源ごみステーションの回収日を増や

すことについて。 

(4) 碧南市内にもう一か所、資源ごみステーションを増設

することについて。 

 

２ 災害時の衣浦衛生組合対応について 
(1) 被災時に碧南市、高浜市に連絡体制について。 

(2) 被災時の衣浦衛生組合の電源について。 

(3) 被災時のお客さん、職員等の医薬品、備蓄食料、飲料

水について。 

 

 


